

Elige nuevo líder la segunda central obrera española



Madrid, 12 mar (RHC) José María Álvarez, sindicalista catalán, resultó elegido hoy como líder de la Unión General de Trabajadores -UGT- en sustitución de Cándido Méndez, quien dirigió la segunda central obrera de España durante 22 años.

El líder de la UGT en Cataluña obtuvo 306 votos frente a los 289 de su rival, el salmantino Miguel Ángel Cilleros, considerado el candidato favorito del secretario general saliente.

Según diversos medios periodísticos, durante el 42 Congreso Confederal de la organización, que concluirá este sábado, Méndez se mostró muy crítico con Álvarez por su defensa del derecho a decidir en Cataluña, inmersa en un proceso secesionista.

De hecho, el nuevo secretario general valoró en su primera comparecencia que con su elección, la UGT da un paso muy positivo para que España y Cataluña, comunidad autónoma del noreste de este país, tiendan puentes.

En clave política exhortó al Congreso de los Diputados a ponerse a trabajar para que se visualice la izquierda parlamentaria con propuestas para los trabajadores.

No podemos estar más tiempo esperando respuestas, dijo Álvarez en referencia a los casi tres meses transcurridos desde las elecciones generales del 20 de diciembre, sin que se vislumbre un acuerdo entre

los principales partidos para formar un nuevo gobierno.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87056-elige-nuevo-lider-la-segunda-central-obrera-espanola>



Radio Habana Cuba